

## الإعلان عن فتح باب الترشح لمنح برنامج ERASMUS+

للسنة الجامعية 2019/2018

في إطار برنامج Erasmus+ للتبادل الطلابي والإطار الأكاديمي المنخرطة فيه جامعة سوسة، نعلمكم أن الجامعة البلجيكية "UMONS" أعلنت عن فتح باب الترشح لتقديم منح في ميدان علوم الهندسة الالكترونية لفائدة طلبة السنة ثانية ماجستير بحث في اختصاص الأنظمة المضمنة (Système Embarqué) وطلبة الدكتوراه في نفس الاختصاص وكذلك إطار تدريس برتبة أستاذ تعليم عال في نفس الاختصاص وذلك بداية من السداسي الثاني للسنة الجامعية 2019/2018. الرجاء تقديم ملفات الترشح مباشرة إلى مكتب الضبط بجامعة سوسة في أجل أقصاه يوم 05 ديسمبر 2018.

الوثائق المطلوبة:

- 1/ سيرة ذاتية CV EUROPASS باللغة الانكليزية او الفرنسية
- 2/ نسخة من جواز السفر
- 3/ رسالة تحفيز Lettre de Motivation بالانكليزية
- 4/ شهادة كفاءة في اللغة الفرنسية مستوى B2 أو B1
- 5/ نسخة مترجمة من كافة بطاقات الأعداد الجامعية باللغة الفرنسية
- 6/ نسخة من العقد البيداغوجي ممضى من قبل رئيس المؤسسة. (قابل للتحميل من موقع واب جامعة سوسة)

# Call for applications Erasmus+ MIC 2019

## MONS University-Belgium

The University of Sousse, in partnership with Mons- University in Belgium informs all her students that an Erasmus+ call for applications is open now. Interested students will undergo an exchange mobility program for the second semester of the academic year 2018/2019.

Academic fields required are **Electronic** Engineering and Engineering trades.

Target students: 2<sup>nd</sup> year **research Master in Embedded Systems, Doctoral students in Embedded Systems and academic staff as Full Professor in Embedded Systems.**

Please submit your candidacy files directly to the Office of Control at the University of Sousse no later than 05 December 2018.

### **Requested documents:**

1. Updated CV EUROPASS
2. Copy of passport
3. Transcript of records
4. Certificate of knowledge of French B2 level
5. Learning agreement
6. Motivation letter.

